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GIULIANOVA, LI 19/03/10

SITUAZIONE AGRITEC ZONA INDUSTRIALE GIULIANOVA

DOPO LA NOSTRA INTERROGAZIONE IN CONSIGLIO COMUNALE (ANCORA SENZA RISPOSTA) PER CONOSCERE LA SITUAZIONE
AGRITEC DI GIULIANOVA SITO NEI CAPANNONI EX COFATEC ZONA INDUSTRIALE DI GIULIANOVA, CHE PER INAGIBILITA’
AVEVA PROCURATO IL FERMO DELLA PRODUZIONE  (INAGIBILITA’ DICHIARATA DAL SINDACO  NELL’ESTATE 2009 DOVUTO
FORSE AL SISMA 6 APRILE), CI SIAMO INTERESSATI ATTRAVERSO LA REGIONE, PROPRIETARIA DELLO STABILE.

IL SOTTOSCRITTO E IL SEGRATARIO REGIONALE FAI CISL, (ALESSANDRO COLLEVECCHIO) ABBIAMO AVUTO  UN INCONTRO
ALL’AQUILA  CON  L’ASSESSORE  ALL’AGRICOLTURA  MAURO  FEBBO,  CHE  RINGRAZIOMO  PER  LA  SUA  DISPONIBILITA’,
METTENDOLO A CONOSCENZA DI QUELLO CHE STAVA ACCADENDO.

LA SITUAZIONE DI INAGIBILITA’ STAVA CRENDO PROBLEMI PER IL PROSIEGUO DELL’ATTIVITA’ PRODUTTIVA. (PRODUZIONE
PANE SURGELATO CIRCA 30/40 DIPENDENTI).

DOPO  L’INTERESSAMENTO  DELL’ASSESSORE,  SI  E’  ARRIVATI  AD  UNA  RICHIESTA  DI  PROLUNGAMENTO  DELLA  CASSA
INTEGRAZIONE PER 13 SETTIMANE PER 12 DIPENDENTI, E NELLA GIORNATA DI LUNEDI’ 22/03/2010 CI SARA’ UNA RIUNIONE
ALL’AQUILA,  TRA  LA  SOC.  COVALPA,  L’AGRITEC  DI  RAVENNA  CHE  HA  IN  AFFITTO  LO  STABILE,  L’ASSESSORATO
ALL’AGRICOLTURA E L’ASSESSORATO AL DEMANIO DELLA REGIONE ABRUZZO, PER DECIDERE LA RISTRUTTURAZIONE DELLO
STESSO, SOMMA PREVISTA DA 120 A 150 MILA EURO CHE DOVREBBERO RIATTIVARE STRUTTURA CON  LA SUA AGIBILITA’  E
RIPRENDERE NEL GIRO DI QUALCHE MESE LA PRODUZIONE.

LA  SPERANZA  CHE  QUANTO  SOPRA  POSSA  PORTARE  NELL’ARCO  DI  UN  PAIO  DI  MESI  ALLA  PIENA  POTENZIALITA’
PRODUTTIVA  DANDO RISPOSTA AI CIRCA 30/40 LAVORATORI CHE AD OGGI ANCORA SONO IN CASSA INTEGRAZIONE.
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